

留寿都高校だより

令和7年10月号

(令和7年10月31日発行)

TEL(0136)46-3376

FAX(0136)46-3386

「四季を感じる」

校長 治田 理知

羊蹄山が10月9日に初冠雪とのことで、雪化粧が映える一層きれいなその姿を楽しみにしています。

この時期は、景色の変化がとても面白いと感じます。山々が紅葉し、動物たちがモコモコしてきて、青空も夕空も夜空も星空もきれいで、空気が澄んでいて、吐く息が白くなり始めます。雪虫が飛んでいるのを見つけて「そろそろ雪が降りますね」なんて会話をします。

自然の力による四季の変化は、何とも不思議で圧巻です。

木々が生い茂る山々が黄色や橙色に染まり、雪で埋もれた芽吹くこと。

土にしみこんだ雪解け水が、じわじわと大きな水流に交わり川や滝になること。

他にもたくさん、自然界では色々なことが同時にいくつも何かしらのことが起きていて、それらがうまいこと良い感じで近づいたり遠ざかったりしながら、同じようで同じにはならない日々を繰り返しています。

今時分、四季を感じとる情報はたくさんありますが、やはり実際に、見て、聞いて、触れて、嗅いで、味わって、自分が持つあらゆる感覚で色々なことを感じ、思考し、探究することが、豊かな心を育み、新たなことへの挑戦につながるのではないかと日々考えています。

さんフェア 2025 北海道農業高校収穫祭

10月11日（土）札幌市のイオン発寒店にて「さんフェア 2025 北海道農業高校収穫祭」が実施されました。本校からは代表生徒3名が参加し、栽培したカボチャ、ジャガイモ、長ネギ、シクラメンの販売を行いました。代表生徒は最初こそ緊張した面持ちでしたが、笑顔を絶やさずに商品説明をしており、貴重な経験ができたのではないかと思います。次年度以降も実施予定ですので今後も皆様の多くのご来場をお待ちしております。



PTA懇談会を終えて

10月17日（金）に留寿都高校を会場にPTA懇談会を実施しました。懇談会前半では学校生活の様子、学習活動・行事、進路状況、寮生活など、各担当教員から説明を行い、その後、各学年担任と個別懇談を行いました。

懇談会には、ご多用にもかかわらず、保護者の皆様にお越しいただきまして誠にありがとうございました。この懇談会に限らず、何かお問い合わせ等ございましたら、ご連絡をお願いいたします。

農業クラブ全国大会



10月22日（水）～23日（木）に山梨県で開催された第76回日本学校農業クラブ全国大会（西関東大会）の、農業鑑定競技分野生活に本校3年生の高瀬邑星さんが出場しました。日頃から農業に関する学習を積み重ねた結果、昨年度に引き続き「優秀賞」を受賞することができました。

また、南北海道連盟代表として2年生の栗本零月さんも本大会に参加し、式典での旗手や代議会を通して様々な経験を積み、貴重な経験を積むことができました。

全国高校生介護技術コンテスト

10月26日（日）に福島県で開催された「第12回全国高校生介護技術コンテスト」に本校から4年生の楠祐月さん、佐々木零さん、3年生の三船亜衣李さんが出場しました。

全国大会初出場ながらも、「安心感」や「根拠」のある介護を目指して取り組み、出場校11校中第3位で「優秀賞」及び全国福祉校長会理事長賞を受賞することができました。

大会を通して、実践的な介助や多角的な視点等、様々な学びにつなげることができました。多くの方に応援いただき、ありがとうございました。



★☆★ 11月行事予定★☆★

1日（土）	PTA秋季研修会	12日（水）	3年独居高齢者配食サービス
4日（火）～7日（金）	年教育相談週間	17日（月）～21日（金）	2年教育相談
4日（火）	交通安全教室	18日（火）	救命講習
5日（水）	避難訓練	19日（水）	生農会役員選挙公示
6日（木）	4年実習報告会	27日（木）	介護職員初任者研修
10日（月）～14日（金）	2年見学旅行 4年家庭学習期間		